
IL DISCORSO DI ANTONIO ROSSI 

Un minuto e mezzo mi è stato sufficiente per vincere la mia prima 

medaglia olimpica, ma è ora poco per poter descrivere la bellezza 

della mia terra che avete potuto vedere nel video di poco fa e 

presentarvi i nostri programmi per diffondere la cultura sportiva. La 

Lombardia dello sport può essere riassunta con dei numeri: dieci 

milioni di abitanti, diciassette mila impianti, diecimila associazioni 

con il 25% dell’attività sportiva nazionale che si svolge in Regione 

Lombardia.  

Tanti i progetti su cui stiamo lavorando nell’impiantistica, nel 

sociale, nell’educazione allo sport nelle scuole, negli aiuti alle 

famiglie, nella preparazione sia nei corsi base sia per l’alto livello e 

la preparazione olimpica. A cui aggiungo lo sport quale attrazione 

per lo sviluppo economico e turistico, lo sport quale svago e tempo 

libero, lo sport come mezzo di aggregazione, lo sport valido 

strumento per la nostra salute.  

Ma il tempo scorre e non è abbastanza per raccontarvi tutto. Vi 

aspetto quindi a Milano dove, assieme al Presidente della Regione 

Lombardia Roberto Maroni di cui vi porto i saluti e che sta 

seguendo con attenzione i lavori di questo nostro incontro, avremo 

l'occasione di mostrarvi di persona cosa possiamo offrire.  

Grazie per l’attenzione e grazie a tutto il nostro team che ha 

lavorato al dossier  

Arrivederci a Milano 

 


